
Herr Weber bedankt sich bei allen Akteuren für die gute Durchführung des Weihnachtsmarktes 

2023 und gibt den Hinweis, dass man mit der Planung für den nächsten Weihnachtsmart 

rechtzeitig im Sommer anfangen sollte. Ein Tagesordnungspunkt wird im Ausschuss anvisiert. 

 

Frau Dr. Boxberger merkt an, dass man Termine für das Bürgerhaus auf dem Weihnachtsmarkt 

2024 jetzt schon buchen kann. 


